

Penthouse en venta en Riviera del Sol, Costa del Sol

3 Dormitorios | **2** Baños | **142** m² Interior | **125** m² Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si
€ **82** Tasa basura | € **1,680** Gastos comunidad



Descripción de la propiedad

¡Descubre el lugar donde tus sueños se hacen realidad!

Espectacular Ático de 3 dormitorios, 2 baños y dos amplias terrazas con impresionantes, una con orientación suroeste de 75 m² con vistas al mar y otra terraza privativa de 50 m², orientada al sureste, donde podrás comenzar el día disfrutando de los primeros rayos del sol.

Ubicado en una exclusiva urbanización pensada para ofrecerte el máximo confort y una amplia gama de servicios, cada rincón de esta vivienda está diseñado para disfrutar al máximo en familia o con amigos, creando un verdadero oasis de bienestar.

Al ingresar al interior, un hall nos da paso a un amplio salón que se conecta con la cocina, y desde allí accedemos a la impresionante terraza de 75 m² que rodea toda la vivienda, ideal para disfrutar de las vistas y del aire libre.

Este ático se ENTREGA COMPLETAMENTE AMUEBLADO, tal como se muestra en las fotos, listo para que empieces a disfrutarlo desde el primer día.

MARBELLA LIVING

¡No dejes pasar la oportunidad de vivir en un lugar único!

Estate Agents

€ 398,000

Ref. R4993843

Residencial CALA LUCIA se presenta en una hermosa zona como lo es Riviera Del Sol en ~~Mijas~~, ubicada en la Costa del Sol, en el sur de España. Es un destino atractivo tanto para residentes permanentes como para turistas, gracias a su clima mediterráneo, cuenta con impresionantes paisajes y excelente infraestructura. Aquí tienes algunas razones para considerar comprar tu casa en Residencial Cala Lucia:

Ubicación Perfecta: Situado en la demandada zona de Riviera del Sol, a solo 7 minutos en coche de las mejores playas, 15 minutos de Marbella, 15 minutos de Fuengirola y 20 minutos del aeropuerto internacional de Málaga, con salida directa a la autopista A7.

Diseño Funcional y acogedor: Las viviendas están diseñadas con un estilo contemporáneo, integrando espacios abiertos y luminosos que maximizan la luz natural y así poder aprovechar su espectacular orientación y vistas al mar

Amplias Zonas Comunes: Disfruta de extensas áreas verdes, perfectas para pasear, relajarse o realizar actividades al aire libre. Los jardines bien cuidados y los senderos peatonales crean un ambiente sereno y agradable. Además dispone de baños comunes para sus propietarios.

Piscinas Comunitarias: El complejo ofrece dos zonas de piscina: una de ellas al aire libre, cercano al gimnasio propio y completamente equipado, spa, sauna y otra piscina climatizada en la zona de chill-out. Ideales para refrescarse en los cálidos días de verano, tomar el sol en cómodas tumbonas o disfrutar de un relajante baño al atardecer.

Garaje y trastero: Todas las viviendas incluyen garaje y trastero. Tenemos disponibilidad de garajes que se venden conjuntamente con su respectivo trastero.

Seguridad y Comodidades: El complejo cuenta con un recinto cerrado, situado en una de las áreas más seguras de la Costa del Sol.

Este complejo de viviendas en ~~Mijas~~ es una oportunidad única para vivir en un entorno privilegiado, donde estilo y la comodidad se encuentran con la naturaleza y la tranquilidad. ¡No pierdas la oportunidad de convertir este sueño en tu hogar!

Para más información y visitas, no dudes en contactarnos. ¡Te esperamos para mostrarte tu futuro hogar!

Penthouse en venta en Riviera del Sol, Costa del Sol

